



FELIX SCHLEICHER

VALUE-EXPERTE BEI

VALUE ASSET ADVISORS

Chancenreiches Hongkong

„Seit Wochen beherrschen die Demonstrationen in Hongkong die Schlagzeilen. Obwohl der eigentliche Auslöser, ein umstrittener Gesetzentwurf, inzwischen auf Eis gelegt wurde, kehrte bislang noch keine Ruhe ein. Gewisse Zugeständnisse der chinesischen Regierung sollten jedoch die Wogen des Protests wieder glätten, zumal der Handelsplatz Hongkong Chinas Tor zur Welt darstellt. Die Börse Hongkong würde davon in erheblichem Maße profitieren, da sie ohnehin sehr günstig bewertet ist. Das durchschnittliche KGV liegt bei zehn, die Dividenden bei 3,8 Prozent. Amerikanische Aktien sind dagegen etwa doppelt so teuer. Besonders aussichtsreich sind Titel wie die Beteiligungsgesellschaft CK Asset, die zuletzt in Großbritannien die Pub-Kette Greene King erwarb und damit

die Abhängigkeit vom Immobilienmarkt in HK weiter verringerte. Das KGV von sieben, die Dividendenrendite von vier Prozent und 40 Prozent unter Buchwert bei schuldenfreier Bilanz eröffnen hohes Kurspotenzial. Das sieht auch der Großaktionär Li Ka-shing so, der die schwächeren Kurse für Zukäufe nutzte. Wenn es auf den Straßen der ehemaligen britischen Kronkolonie wieder ruhiger wird und die Investoren die langfristig herausragenden Chancen in Asien wieder zur Kenntnis nehmen, dürften sich die antizyklischen Investments in HK auszahlen.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.